

martes 26 de enero de 2021

El plazo de solicitudes para las Escuelas Infantiles Municipales de La Laguna se abrirá el 1 de febrero

El municipio es el primero de Tenerife y segundo de Canarias en número total de plazas públicas habilitadas para Educación Infantil



El Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna informa de que el 1 de febrero se abrirá el plazo de presentación de solicitudes para obtener plaza en las Escuelas Infantiles Municipales de cara al curso escolar 2021-2022. La localidad cuenta con seis centros de titularidad pública que suman 292 plazas disponibles de Educación Infantil, una cifra que coloca a La Laguna como el municipio con más plazas públicas totales de Tenerife y segundo de Canarias.

El concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, explica que, “aunque estamos trabajando para ampliar la oferta pública para niños de 0 a 3 años y poner en marcha la séptima escuela infantil municipal, que cubrirá la Comarca Nordeste, ahora estamos especialmente preocupados y atentos a la evolución de la pandemia, porque las directrices para el control de los contagios pueden obligarnos a mantener una oferta reducida, como ocurrió al inicio del curso actual”, con una reducción de aforo en los centros que supuso recortar un total de 51 plazas.

“Esperamos que las condiciones sanitarias mejoren y permitan que el curso 2021-2022 podamos tener el 100% de las plazas, más aún con los buenos datos de este año en estos centros, pero la decisión dependerá de lo que establezca Sanidad para este nivel educativo”, señala Ascanio.

En este sentido, aclara que, desde el inicio de las medidas de control de la COVID-19, en marzo del año pasado, “no ha habido prácticamente incidencias en las aulas, las pocas registradas se han resuelto sin complicaciones y se han seguido los protocolos de forma muy estricta, todo gracias al destacable esfuerzo e implicación del personal y a la colaboración de las familias, que han sido conscientes de la extraordinaria situación que estamos viviendo”.

El municipio cuenta con seis escuelas infantiles públicas, que son las de La Verdellada, Guamasa, La Cuesta, Laurisilva (también en La Cuesta), Pérez Soto de El Cardonal-Taco y Padre Anchieta. Además, está planificada la creación que una séptima en la Comarca Nordeste (que aglutina los núcleos de Tejina, Bajamar, Punta del Hidalgo y Valle de Guerra), con la que se quiere mejorar la oferta de plazas públicas en el municipio.

El plazo de solicitudes para el curso 2021-2022 permanecerá abierto del 1 de febrero al 31 de marzo y está dirigido tanto a nuevas plazas como a la renovación para aquellos niños y niñas ya matriculados en el curso anterior. La documentación necesaria para este procedimiento está a disposición de las personas interesadas en

el portal web del Ayuntamiento (en el enlace <https://sede.aytolalaguna.es/publico/procedimiento/230>) y, presencialmente, en las Escuelas Infantiles Municipales y en las Unidades de Trabajo Social (UTS) de la zona a la que pertenezca el solicitante.

La Educación Infantil tiene como objetivo el desarrollo global de las capacidades de los niños y niñas durante los primeros años, al inicio del proceso de aprendizaje. En esta etapa se conforman los hábitos, habilidades, conocimientos y capacidades que se desarrollarán y perfeccionarán en las sucesivas fases de la vida de cada menor. Conforme establece la Ley 6/2014, de 25 de julio, Canaria de Educación no Universitaria, no es obligatoria.